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2 0 2 3年度入学典礼

入学典礼下半场中，在听了各个学校

的演讲后，收获了很多惊喜。自己对未

来也有了清晰的规划。我就读的是

“AR·VR设计师专业”，在看了毕业生

们激情洋溢的精彩演出后，让我明白

了完美作品的诞生，需要艺术和技术

的融合，这让我更加期待今后的学习。

入学后我要明确自己的优势，并在今后的学习中加以运用。

设定目标，与同学和老师多多沟通，遇到不懂的问题反复练习直到熟能生巧。

最后，我还要感谢支持我实现梦想的父母。

今年竟有一对双胞胎兄弟新生入学！我们采访了共同追梦的兄弟二

人对入学典礼的感想。

哥哥谈到“自己的理想是成为3DCG制作者，并在日本的动画或游

戏制作公司就职，因此入学了TCA。虽然曾为适应新环境而感到焦

虑，但在入学典礼中看到毕业生和在校生的发表、学习的样貌时，感

受到了他们的热情，深受鼓舞，自己也要像前辈们一样全力以赴！”

弟弟谈到“通过入学典礼的演讲，让自己清晰认识到如何将TCA所

学到的知识应用到实际工作中。 现在的自己虽对在新环境中的学习

感到紧张，但也对自己能够通过学习获得成长充满了期待。

东京动画·配音&电竞专门学校
配音员艺人专业（1年级）

年幼时在美国观看的动画片，使我对配音员充满了憧憬。
在学习了日语之后，我怀揣着“在日本作为一名配音员从事创作
活动”的梦想，于今年4月入学东京动漫·配音&电竞专门学校。
在入学典礼上，我对“创作是和平的纽带”这句话印象深刻。我
希望通过自己的创作活动来激励他人，并将这些活动所赚取的
资金用于援助非洲、亚马
逊等地区的人们。
通过今后的学习生活，勇
于挑战自己不擅长的事，
用歌曲和作品帮助他人，
作为配音员发光发热！

ALAM BAHRAM
国·地域 ：美国／东洋言语学院毕业

创作是和平的纽带

东京交流艺术专门学校　
游戏背景设计&插画师专业（2年级编入入学）

今年也有许多的留学生入学，直接从
本国办理入学手续的留学生们也安
全抵达日本，并参加了入学典礼。
我们采访了来自台湾的许同学，来听
听她对于入学典礼的感想。
“这是我第一次出国留学，我的日语水平还不够好，所以在参
加入学典礼前，焦虑并期待着新生活。通过入学典礼老师们
的演讲以及在校生的表演和舞蹈，让我意识到学校非常重视
学生的创造力，并为同学们创造一切环境，磨练表现力。自己
非常期待在这个新环境中可以有更多的学习和成长。”许同
学表示，日后，努力提升日语能力的同时，也会多多关注业界
的动态，加深对业界的理解。让我们一起期待她今后的活跃。

许 雅涵
国·地域 ：台湾／国立嘉义大学毕业

日本留学初体验！
开启插画师的追梦之路

东京音乐&舞蹈专门学校
高度专门全方位艺人专业（1年级）

滋庆学园COM集团的入学典礼是一
场盛大的宴会，不仅有老师们的经验
之谈，更汇聚了各校学生的演讲和表
演，对于即将入学的我们来说，这是
第一堂课，同时也让我们深入了解了
学校的教育理念，感受到来自前辈们
的关怀与期待。
很幸运自己做了正确的决定，选择了
这样一所优异的学校，并重新意识到
今后要像前辈们那样，必须加倍努
力。回想起择校时，给予我帮助的老师们以及在校生，他们
的亲和友善以及专业的精神，让我感动不已。期望今后和我
喜欢的老师们一起学习，享受留学生活。

张 嘉铄
国·地域 ：中国／TSUKUBA国际语学院毕业

入学的第一堂课！

在今年的入学典礼，张同学作为在校生代表发表了演讲。两年前参加入学典礼时，张同
学暗自许下“我也要站在那个舞台上演讲！”的梦想，在今年的入学典礼中，她实现了目

标，并为大家带来了一场精彩的演讲。
为了在大阪市民中宣传交通安全意识，大阪交通对策协
议会事务局提出“为大阪单轨电车车厢设计广告插画”
的委托，张同学的作品通过层层筛选最终脱颖而出。
插画作品被张贴在“大阪交通安全号”的车厢上，并从2022年9月23日起，于门真市站
和大阪机场站之间运行一年。

大阪动画·配音&电竞专门学校
漫画插画专业（毕业生）

张 绰庭
国·地域 ：香港／香港城市大学毕业

～自信满满的入学典礼演讲～

介绍大阪单轨电车
设计制作项目

～自信满满的入学典礼演讲～

介绍大阪单轨电车
设计制作项目

入学典礼的演讲

插画作品「大阪交通安全号」

右 陈同学

东京演员·电影&放送专门学校　
AR·VR设计师专业（1年级）

陈 烁
国·地域 ：中国／东京中央日语学院毕业

前辈们的演讲
让我明确了未来的规划！

入学TCA的冯氏双胞胎兄弟！

ALAM同学

入学典礼的许同学

张同学

东京交流艺术专门学校
VFX·CG·影像创作人专业（1年级）

冯 天翺&冯 天翔
国·地域 ：香港／港澳信义会慕德中学毕业

入学TCA的双胞胎兄弟！
对未来满怀憧憬！
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就职内定速报

李 泽坤
国·地域 ：中国／名校教育日语学校毕业

东京交流艺术专门学校
漫画插画专业（3年级）

今年也陆续收到了留学生们获得工作内定的喜讯。

TCA获得内定的第一位学生是来自漫画插画专业的李同学。在入学前就以

入职游戏公司为目标，并积极参与就职活动。李同学谈到：“我未来的目标是

成为一名艺术总监。虽然曾在中国的大学学习过游戏，但入学TCA后，这里成熟的教育体系令我感

到惊讶。在TCA，我学到了很多关于游戏和商业插画的技巧，并有业界丰富经验的讲师，讲解业内

知识。”

李同学在校时，曾担心与AI共存的问题。他笑着说道“虽然时下AI绘图正大行当道，但我认为绘画的

优劣取决于创意，即使绘画能力普通也没有关系。我所看到的，我所想到的都会是我创作时的灵感。”

TCA第一位获得内定的留学生☆
获得憧憬的游戏行业内定！

就职公司 ：株式会社CyberConnect2
（职位 ：游戏2D艺术家）

李同学

郑 九豪
国·地域 ：台湾／MERIC日语学校毕业

大阪音乐专门学校
游戏&动画音乐家（毕业生）

抱着学习日本游戏音乐并在日本就职的梦想，郑同学入学OSM就读游

戏&动画音乐家专业。选择入学OSM的决定性因素是，学校的

W-major系统能够让学生双主修，自己定制想要学习的课程。在校时，

郑同学在学习作曲的同时，还在乐队中担任贝斯手，通过参加各种各样

的活动加深了他对当今音乐行业的认识，立志创作出更多高质量作品。郑同学未来的梦想是让自己

的音乐在演唱会上播放。 同时他也梦想成为一名游戏音乐人。

不仅感叹，又一位前途无量的艺术家就此诞生！！

成为游戏公司的音效创作者！

就职公司 ：株式会社Dimps
（职位 ：音效创作者）

郑同学

实现了在游戏公司工作的梦想！

李 璱
国·地域 ：韩国／MERIC日语学校毕业

OCA大阪设计&科技专门学校
游戏背景插画&角色专业（毕业生）

因为弟弟在日本留学，所以李同学也一起进入日语学校学习日语。在日

本生活的期间，李同学喜欢上了日本的游戏，并梦想进入日本的游戏公

司工作。 因对于就职没有信心，所以选择入学OCA充实自己。 在学校

的第一、第二年，李同学一直在专注于作品集的制作，进入三年级时为

了就职，完善作品集的同时也成功通过了日语能力考试N1。 并在老师的建议下多次修改简

历、模拟面试，最终顺利入职心仪的公司。李同学表示，今后也将继续以各种方式挑战自我，

提升能力。

就职公司 ：株式会社CyberConnect2
（职位 ：2D艺术家）

李同学

孙 泽
国·地域 ：中国／早稻田文化馆 日语科毕业

东京动画·配音&电竞专门学校
插画&角色设计专业（毕业生）

因为想从事游戏相关的插画工作，并在将来作为插画师活跃于业

界，因此孙同学选择了在株式

会社TANOport就职。孙同学非常喜欢绘画与涂色，他

谈到：“将自己的想法用绘画的方式呈现，并融入自己的

思想⋯简直就像魔法一样。像这样多个思考的“瞬间”拼

接在一起，就是一副精美的插画。我想将这样“奇迹的瞬

间“展示给全世界！”

用插画将“奇迹的瞬间”传达到全世界！

就职公司 ：株式会社TANOport
（职位 ：插画师）

孙同学

◀ 素描课的作品

Agung Pratama Horisman
国·地域 ：印度尼西亚／大阪文化国际学校毕业

OCA大阪设计&科技专门学校
平面设计&插画专业（毕业生）

AGUNG同学谈到就职活动时，表示自己一直专注于提高作品集的

质量，为了作品集的质量更上一层楼，会在坐电车时，经常逼迫自己

不要成谜手机，而是去留意周边广告和海报的设计，逐渐养成观察周

围环境的习惯。正是由于不断提升作品集的质量，在学校的春季联合

企业作品审查会上，自己的作品受到株式会社HARBOR代表的肯

定，获得了实习机会。在实习期间，接触到了实际的工作现场，并从专业人士那里学到了很

多。得益于这段经历，让自己在最终面试中拿到内定，现在在公司参与杂志版面设计、海报

视觉设计、概念设定等工作。

善于观察周围，
提升作品集质量并抓住机遇！！

就职公司 ：株式会社HARBOR
（职位 ：平面设计师）

AGUNG同学

李 大宪
国·地域 ：韩国／Gunsan Jungang High School毕业

东京动画·配音&电竞专门学校
CG动画专业（毕业生）

李同学表示，提起动画最有名的国家，那一定非日本所属。这也是他来到日

本学习的原因。 赴日后，不仅在学校里收获颇多，在日常生活中也体验了

很多日本文化，这对他来说是一段非常好的经验。

在谈到现在就职的公司时，李同学表示，因为听说会和韩国公司

有比较多的业务往来，作为韩国人的自己一定可以发挥优势。所

以决定了这家公司，期望日后可以成为一名导演，在日本的业界

发光发热。

成为连接日本与韩国动画业界的桥梁！

就职公司 ：株式会社MAGIC BUS
（职位 ：制作管理）

李同学

◀ 和同学的合影

王 怡婷
国·地域 ：中国／京都国际学院毕业

OCA大阪设计&科技专门学校
游戏背景&角色设计专业（3年级）

在就职期间，我花费了大量时间进行自我分析以及企业研究，寻找自

己真正想从事的工作和适合自己的公司，最终遇到了株式会社

Aiming。因为本身就喜欢网络游戏，也希望能在这个领域工作，所以

我参加这家公司的应聘。

面试是我在选考中最不擅长的部分，但得益于老师的模拟练习，面试

进行得很顺利。在面试中，谈到了我的作品集和至今为止的经验，并表达了我想为公司做出贡

献的意愿。在株式会社Aiming，有我想从事的工作，是我所向往的工作环境，在这里工作让我

感到自身能力可以得到提升，因此我非常认真对待选考，并最终获得工作内定。

取得了理想企业的工作内定

就职公司 ：株式会社Aiming
（职位 ：设计师）

王同学

从小就酷爱游戏和绘画的钱同学，玩得最多的是日本公司开发的游戏。 

希望日后自己开发的游戏也能为大家带来乐趣的她，决定来日本学习

游戏制作。钱同学提到，入学OCA后，通过高频次的素描课，让原本靠

直觉画画的自己也开始掌握三维物体的确切结构，提高观察能力的同

时，也为制作2D和3D的作品打下扎实基础。所以无论是就职还是其他方面，培养基础能力

是必不可少的。

独自来到异国他乡可能会有感到辛酸的时刻，虽说困难重重，但也一定会收获很多乐趣！所

以如果你也有在日本想达成的梦想，请一定鼓起勇气，勇往向前。

钱同学

钱 怡廷
国·地域 ：台湾／国立中兴大学毕业

OCA大阪设计&科技专门学校
游戏背景&角色设计专业（毕业生）

扎实的基础让我成功入职游戏公司！

就职公司 ：株式会社ADGLOBE
（职位 ：3D设计师）
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就职内定速报

东京演员·电影&放送专门学校
电影技术专业（毕业生）

王同学在儿时就深受日本动画的影响，并在大学时期就经
常观看电影和动画。偶然的一次电影制作课程，让王同学
对电影的喜爱不再仅局限于影片鉴赏，开始发现电影制作
的乐趣，并决定日本留学。
谈到在这家公司就职的原因，王同学提到主要有两点。
第一，公司的业务和我想从事的工作内容一致。在参加企
业说明会并看到公司实绩后，决定申请这家公司。第二，
从个人发展角度来考量，要在这个行业生存，必须不断学
习，因此在就职时也有衡量公司是否有促进我个人成长的
环境。
王同学还表示，希望自己在工作中发挥自身优势，积累经验，从需要他人指点的新人逐步成长
为能给后辈建议的前辈。当然这些都离不开不断学习，日后在努力提高创造力的同时也会多
接触理论知识，争取早日独当一面。

获得CG制作公司的内定！

正在进行CG制作的建模工作

赵同学

王 子轩
国·地域 ：中国／目白大学毕业

就职公司 ：株式会社Graphinica
（职位 ：3DCG映像制作）

康 子轩
国·地域 ：中国／草苑日本语学校毕业

就职公司 ：FANIMEDIC动物医疗集团
（职位 ：宠物动物护士）

TCA东京ECO动物海洋专门学校
动物护理师专业（毕业生）

康同学在今年顺利地通过了宠物动物护士的国家资格考试，至此将在1.5次诊疗（担任初次诊疗到二次诊疗间桥梁的医院）的集团动物
医院里担任动物护士一职。
回忆参加培训时，康同学说为了适应现场工作人员的说话方式和措辞的差别，自己付出了很多努力。为了获得工作内定，努力研究适合
自己的企业类型，并拜访了所有愿意提供工作机会的企业。今后也会在实战中积累更多的经验，早日成为一名具有更多专业知识和技
能的动物护士。康同学表示，每个人在留学生活中多少会遇到一些不尽如意的事情，但只要多使用日语交流，重视沟通，一定会留下许
多珍贵的回忆。

成为憧憬的宠物护士！

成为憧憬的动物护士！

京都医疗保健专门学校
职能治疗专业（毕业生）

我们采访了2023年3月从职能治疗专
业毕业，现在从事康复治疗师一职的赵
同学。赵同学说刚开始找工作时非常焦
虑不安，但幸好老师们在书写简历和面
试礼仪等各个细节方面都提供了详细的
支持。至于选择在国立医院就职的原因，
希望可以参与到一些普通医院接触不到
的疑难杂症，这对自己而言是非常宝贵
的经验。 虽然工作的时间不长，但有很
多前辈给予自己指导，每天都很充实。在
日后也想继续升学进入大学院，研究感兴趣的领域。赵同学还表
示，中国的康复治疗领域还处在萌芽阶段，希望日后将日本的所
学所见回馈给祖国。

顺利通过国家资格考试，
入职国立医院！！

赵 喆轩
国·地域 ：中国／京都YMCA国际福祉专门学校毕业

就职公司 ：国立医院
（职位 ：康复治疗师）

从海外直接入学的留学生

东京交流艺术专门学校
漫画插画专业（1年级）

JAYPONG同学由于新冠疫情，从日语学校毕业后回到泰国，
成为了一名插画师。然而，想要作为插画师谋生，必须画得更
好才行。回忆起择校的原因，她谈到，出于对日本动画风格的
喜欢，所以打算来日本学习插画，偶然间在SNS上接触到了一
位很欣赏的插画师。那位插画师推荐我去东京交流艺术专门
学校（以下简称TCA）学习，并且自己从TCA L INE的各种作
品中得到了很好的启发，以此为契机报名入学了。
JAYPONG同学表示，学校给予留学生充足的支援，并开设日
语课，提供良好的学习环境。日后会继续提高绘画技术，并努力在日本从事插画师的
工作！

来到心心念念的日本学习插画！

JAYPONG同学

JAYPONG KWANCHANOK
国·地域 ：泰国／旭川福祉专门学校日语科毕业

东京动画·配音&电竞专门学校
动画音响&音效工程师专业（1年级）

曹同学谈到自己来日本留学的原因，他表示，在高中
时代，收到朋友送的日本小说，觉得内容非常有趣，并
且在东京旅行时留下了非常好的体验，因此当考虑学
习动画时，首当其冲选择了留学日本。因为对动画音
效很感兴趣，看到幕后的配音员工作的样子，自己也
萌发了想从事相同工作的想法。 但由于新冠疫情，迟
迟没法入境日本，所以就先为留学做准备，工作攒钱。
现在终于疫情得以平缓，真的很高兴终于可以来日本
了。非常期待日后的学习生活。希望可以实现梦想，在录音室工作，成为一名
音响工程师。

终于来到了日本！

曹 力尹
国·地域 ：台湾／辅仁大学毕业

曹同学


